
Giulianova. Unica Beach: lettera aperta all’Assessore allo Sport di
Teramo
Gent.ma Francesca Lucantoni con la presente desidero ringraziarLa dell’
accoglienza che ha voluto riservare allo stand di UNICA BEACH, mettendo a
disposizione Piazza Sant’Agostino,per lo svolgimento di attività cinofile e
la
presentazione del progetto “UNICA BEACH 2015”, con cui propongo
la
realizzazione di un’esclusiva iniziativa dedicata al giusto rapporto tra
persone e animali, valorizzando il beneficio che tutti possono trarne
(bambini,
adulti, anziani e diversamente abili). So che Lei è una grande sostenitrice
della mia causa e la volontà di dedicare uno spazio, riservato e
confortevole,
anche per le attività con i cani ne è stata una bellissima dimostrazione,
così
come lo è stata la Sua sottoscrizione alla mia raccolta, ma molto di più la
Sua
apprezzatissima presenza tra noi. Ritengo che sensibilità e attenzione nei
riguardi degli animali, da parte degli esponenti politici, debbano essere
un
esempio da seguire anche nelle organizzazioni di altri eventi. La ringrazio
a
nome di coloro che convivono con un animale e che Sabato scorso a Teramo,
durante la manifestazione dedicata a tutti gli sport, hanno ricevuto una
considerazione poco comune.
Cordialmente

Per UNICA BEACH
Dott.ssa Giusy Branella
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